



Rodez le 6 janvier 2023

Communiqué RSA « sous condition »

Le Conseil départemental de l'Aveyron s'est porté volontaire pour expérimenter le dispositif « France Travail ». E Macron avait annoncé au cours de sa campagne 2022 son souhait de conditionner l'allocation du RSA à une contrepartie de 15 à 20h de travail hebdomadaire. C'est avec indignation que nous avons appris que les allocataires de notre département seraient l'objet d'une expérimentation d'un dispositif inique et scandaleux. Pire ce ne serait pas l'ensemble des allocataires du département qui seraient concerné.es mais les seul.es allocataires du bassin d'emploi de Decazeville.

Qui accepterait de subvenir avec le RSA ? Personne ne peut se satisfaire de toucher 598€* par mois. On ne vit pas avec une telle allocation, on survit et encore. Le Conseil Départemental a fait le choix de stigmatiser un territoire aveyronnais largement sacrifié, celle qui a subi les affres de la compétitivité qui s'inscrit dans le libéralisme économique. On pense aux 340 salarié.es de la fonderie SAM qui ont lutté sans relâche pour leur maintien de leur emploi mais aussi pour garder une dynamique dans le bassin

La FSU12 dénonce le choix du Conseil Départemental de s'inscrire dans un dispositif gouvernemental qui réduit les droits des plus précaires en se soumettant promptement aux orientations paternalistes et culpabilisantes du gouvernement. Pour la FSU12 c'est une autre politique sociale empreinte de respect et de solidarité dont la population a besoin. Personne ne choisit de vivre avec des minima sociaux.

* : montant socle pour une personne sans enfant et sans APL